



El presupuesto agrario alemán-2020 ascenderá a más de 6.500 millones de euros

Con 6.518 millones de euros, el presupuesto agrario previsto para 2020 será el más importante de la historia del Ministerio Federal de Alimentación y Agricultura, correspondiendo la mayor partida, una vez más, a la política social agraria.



HORIZONTAL | AGRARIO | ECONOMÍA Y FISCALIDAD

EUROPA | ALEMANIA

BERLÍN 05.07.2019

El Consejo de Ministros alemán ha aprobado recientemente el proyecto de presupuesto federal para 2020, dentro del cual, el Gobierno ha asignado al Ministerio de Alimentación y Agricultura (BMEL) 6.518 millones de euros, unos 194,3 millones de euros más que en 2019, con lo que el próximo presupuesto será "el mayor presupuesto de la historia del departamento".

La Ministra federal, Julia Klöckner destacó que se ha pretendido incrementar notablemente los fondos destinados, tanto al bienestar animal en la producción animal (Estrategia para los Animales de Producción), como a la Estrategia de Cultivos y Digitalización. Así, sólo los medios adjudicados a la Estrategia para los Animales de Producción, aumentarán de 15 millones a 37,7 millones de euros.

El régimen de la seguridad social agraria continúa teniendo el mayor peso dentro del presupuesto agrario 2020, ascendiendo los medios correspondientes a esta partida a 4.110 millones de euros, es decir 78,8 millones de euros más que en el presupuesto actual. Dentro de esta partida se encuentran, los gastos destinados a los seguros agrarios de la vejez que ascenderán a 2.420 millones de euros (+70 millones de euros), seguidos de los seguros de enfermedad con 1.465 millones de euros (+9 millones de euros).

Para los seguros de accidentes agrarios se mantiene el importe de 177 millones de euros establecido en el presupuesto 2019. El dinero previsto para los seguros de vejez complementarios ha sido incrementado en 1 millón hasta situarse en 34 millones de euros, mientras que los fondos de pensiones que se pagan a los agricultores por el abandono de la actividad agraria se reducirán a 14 millones de euros (-1 millón de euros).

Klöckner aseguró que, además, se pondrán a disposición medios financieros adicionales para la "búsqueda de soluciones digitales", especialmente para proyectos diseñados para el ámbito de la inteligencia

artificial con el fin de apoyar a los agricultores en sus esfuerzos para lograr asegurar los rendimientos y las cosechas de forma respetuosa con los recursos naturales.

Respecto a la política alimentaria se analizarán y se tendrán más en cuenta, que hasta ahora, las distintas fases de las edades y las diferentes etapas de la vida de los ciudadanos para que, "independientemente de la *Estrategia Nacional de Reducción del Consumo de Azúcares, Grasas y Sales en los Productos Prefabricados* aprobada por el Consejo de Ministros alemán, se logre mejorar los conocimientos y la competencia en materia de alimentación en todas las fases de la vida, es decir desde el principio hasta la tercera edad", subrayó la ministra. Para ello, se incrementarán los fondos destinados a mejorar la información al consumidor y a la promoción de organismos, entidades e iniciativas que promuevan actividades orientadas a estos fines.

Por otra parte, se ha previsto reducir ligeramente los fondos adjudicados a "Agricultura ecológica/sostenible", partida que recibirá 28,9 millones de euros, unos 1,2 millones de euros menos que en el año actual.

En lo que respecta a la política de desarrollo rural se incrementarán los fondos correspondientes a la *Tarea Común de la Estructura Agraria y de Protección de Costas (GAK)* en 65 millones de euros con respecto a 2019, previéndose para 2020 el importe total 965 millones de euros, de los que 200 millones de euros se destinarán al *Plan Marco Especial de Fomento para el Desarrollo Rural*, unos 50 millones de euros más que en 2019.

También está previsto aumentar en 20,5 millones de euros los fondos destinados a las Agencias Federales de Investigación, así como a la Agencia Federal de Semillas (BSA), ascendiendo el importe total que recibirán estas entidades a 379 millones de euros.